

Änderung rechtlicher Rahmenbedingungen

Aufgrund verschiedener Anpassungen rechtlicher Rahmenbedingungen entsprechen einige Inhalte des Leitfadens nicht mehr dem aktuellen Stand.

Insbesondere durch die umfassende Novellierung der Medizinprodukte-Betreiberverordnung (MPBetreibV) vom 01.01.2017 besteht für Sie als Leser die Notwendigkeit, die Inhalte des Kapitels *1.2.2 Medizinprodukte-Betreiberverordnung* und das gesamte Kapitel *4 Medizinprodukte* mit dem aktuellen Stand abzugleichen.

Derzeit befindet sich die Broschüre „Hygiene in der Arztpraxis. Ein Leitfaden“ mit dem Stand 2014 in der Überarbeitung. Mit der Herausgabe der überarbeiteten Version ist in der zweiten Jahreshälfte 2018 zu rechnen.

Ihr Kompetenzzentrum Hygiene und Medizinprodukte

Hygiene in der Arztpraxis

EIN LEITFADEN

